



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EL presidente de Honduras, Lozano, cuya salud no era muy lozana según se desprende de la licencia que por tal motivo tuvo que tomar hace algunas semanas, ha sido dado de alta no por los médicos de aquel país, sino por una Junta Militar que decidió cortar por "lo-zano" y derribarlo del poder.

Indiscutiblemente, en esta inquieta América Hispana no se gana para sustos.

Al fin sacaron al "Oriente" de los arrecifes en que había encallado. No tuvo necesidad de intervenir la policía de las Bahamas.

Guillermo Alonso Pujol asistió el domingo al Stadium y disfrutó del triunfo azul no sólo como almendarista, sino como padre, ya que su primogénito Guille es uno de los dirigentes del club de la enseña color de cielo.

Al terminar el segundo desafío y observar que ninguno de los pitchers que había comenzado ambos matches pudo llegar al noveno inning, el ex Vice exclamó:

—¡Qué trabajo cuesta terminar desde el box un juego de pelota!

Y de fijo que por su mente, acostumbrada a los trajines políticos, pasó raudo el recuerdo del golpe del 10 de Marzo.

José Pardo Llada, presidente del PNR, será la figura política entrevistada mañana miércoles, a las once de la noche, en el programa "Telemundo pregunta", que se transmitirá por el Canal 2 de Telemundo.

El panel interrogador se hallará integrado por Jorge Hortsman, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

Además del nuevo Palacio Presidencial que se edificará en La Habana del Este, se construirán

junto a aquél, cuatro Ministerios: Obras Públicas, Trabajo, Salubridad y Agricultura.

Es decir: que los otros Ministros para poder despachar con el Jefe del Estado tendrán que atravesar el túnel. ¿Cómo se dejó dar semejante "cañona" el diligente Santiaguito?

Ayer fué inscripto en el Tribunal Superior Electoral el antiguo Meneito reformado, convertido ya en Partido Nacionalista Revolucionario.

En el emblema de dicha organización, registrada ya en los archivos oficiales, hay un brazo que sale de la Isla para empuñar la bandera del nacionalismo y lo curioso es que en el dibujo el brazo se ha colocado precisamente en el mismo lugar que en el mapa geográfico corresponde a Varadero, lugar de donde partió la excursión a Cayo Sal.

Coincidencia, ¿verdad?

En un noticiero cinematográfico aparecen algunas escenas tomadas durante el almuerzo abecedario recientemente celebrado.

Y se puede observar el momento en que Martínez Sáenz, ex A-1 de dicha organización entregaba un documento al reverendo padre Pastor González, antiguo militante de la esperanza de Cuba.

En la película no pudimos captar lo que respondió el clérigo al Rector de las Finanzas, pero a lo mejor se concretó a decirle:

—Ego te absolvo.

Un mensaje del más allá.

"Caballeros: no confundan. Yo sí me fajé con ellos.

Pepe Antonio

Defensor de la villa de Guanabacoa, cuando la invasión inglesa.